

Für weitere Informationen oder Fragen:

Christian Luippold Kreissparkasse Rottweil Tel.: 0741 242-4010 Christian.luippold@ksk-rw.de

Pressemitteilung

Rottweil, 14.05.2020

Nothilfeaktion der Kreissparkasse Rottweil für Vereine und Organisationen

Gerade jetzt ist gemeinsames Handeln und Helfen wichtig – Kreissparkasse Rottweil fördert Vereine und Organisationen mit der Spendenplattform "WirWunder.de". Die ersten 20 Initiativen aus ihrem Geschäftsgebiet auf "WirWunder.de" werden mit insgesamt 5.000 Euro unterstützt.

Die Corona-Krise hat viele Menschen in persönliche Not gestürzt – weltweit, aber auch in unserer Region. Gegenseitige Unterstützung ist deshalb gerade jetzt wichtiger denn je. Die Kreissparkasse Rottweil hilft unter anderem mit der Spendenplattform "WirWunder.de".

"WirWunder" wurde von Sparkassen zusammen mit der Non-Profit-Initiative betterplace.org ins Leben gerufen, um denjenigen zu helfen, die wegen der Corona-Krise akut Hilfe benötigen.

Der Bedarf ist vielfältig: Es geht beispielsweise um Lebensmittelpakete für Familien in Not, die Versorgung von Obdachlosen, volle Näpfe in Tierheimen oder auch Vereine denen Einnahmequellen fehlen.

Vereine und gemeinnützige Organisationen können sich selbstständig auf der Online-Spendenplattform registrieren, um ihre Projekte vorzustellen und so auf ihren Bedarf aufmerksam machen. Jeder der helfen möchte, kann ein oder gleich mehrere Projekte direkt mit einer Spende unterstützen. Die ersten 20 Initiativen aus dem Geschäftsgebiet der Kreissparkasse auf "WirWunder.de" werden mit jeweils 250 Euro unterstützt.

Einige Wochen zuvor wurden bereits Gutscheinportale eröffnet. Hier können Gutscheine online bei regionalen Händlern und Restaurants erworben und zu einem späteren Zeitpunkt eingelöst werden. Mehr Infos gibt es auf der Internetseite www.ksk-rw.de.

Die Kreissparkasse Rottweil ist auch in der Corona-Krise aktiv und engagiert sich schon immer für die wirtschaftliche Entwicklung und das Gemeinwohl vor Ort – das ist Teil ihres öffentlichen Auftrags. Allein im letzten Jahr hat die Sparkasse 395 Tausend Euro für Spenden und Sponsoring-Maßnahmen zugunsten von ehrenamtlichen Projekten und Initiativen ausgegeben.